

Rencontre avec la Direction cantonale de la santé, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI)

La commission santé, affaires sociales et intégration a rencontré, en date du 25 mars dernier, la Direction cantonale de la santé, des affaires sociales et de l'intégration de Monsieur le Conseiller d'Etat Pierre Alain Schnegg afin de faire le point sur les thématiques et enjeux qui concernent la région.

A cette occasion, la vision de la Direction à l'horizon 2026 concernant l'évolution de la santé nous a été exposée ainsi que la situation actuelle dans notre région des hébergements d'accueil pour les migrants et les réfugiés.

Le thème du développement du système de soins intégrés a également été abordé et la Direction a rappelé que le premier réseau de santé entièrement intégré de Suisse a vu le jour dans l'Arc jurassien avec le soutien du canton. Il regroupe aujourd'hui des hôpitaux, des centres médicaux et d'autres fournisseurs de prestations qui proposent une couverture en soins globale d'un genre nouveau dans cet espace.

Le Réseau de l'Arc est une initiative conjointe du Swiss Medical Network, de l'assureur-maladie Visana et du canton de Berne.

Pour garantir une prise en charge encore plus intégrée dans toutes les régions du canton, ce dernier travaille avec 4+ régions de soins géographiques, à savoir Berne-Mittelland, Oberland, Bienne-Seeland et Jura bernois, et Emmental – Haute-Argovie. Le « plus » désigne la population francophone du Jura bernois.

Dans ces 4+ régions de soins nouvellement créées, les besoins en prestations et en capacités seront évalués, et une offre adaptée à ces besoins, c'est-à-dire qui tienne aussi compte des spécificités locales, sera définie. Ce découpage en régions géographiques, plutôt que selon les domaines de soins, doit encourager la collaboration entre tous les acteurs d'un réseau de soins régional.

Ces rencontres annuelles permettent de renforcer les liens avec les Directions cantonales et d'échanger sur des dossiers et des projets d'importances pour le Jura bernois. La prochaine séance annuelle a été agendée au 24 mars 2025.

Informations et contacts

- Etienne Klopfenstein, président du CJB, 079 210 97 04
- Morena Pozner, présidente de la commission SSI du CJB, 078 892 36 57
- Jessica Schöpfer, secrétaire générale du CJB, 031 633 84 08 / 079 671 26 43

La Neuveville, le 2 avril 2024